

REMERCIEMENTS

La famille de feu Lloyd Duheme désire remercier sincèrement tous les parents, amis et voisins pour leur sympathie, gentillesse exprimées par cartes, dons charitables lors du décès de leur bien-aimé dévoué époux, grand-père, beau-père et oncle. Veuillez considérer ces remerciements comme personnels. Un merci spécial aux dames du club de Curling de Huntingdon pour le délicieux goûter.

Daisy Duheme, Howard et Mary Duheme, Albert et Betty Rolleri

M. et Mme Palma Hart, leurs enfants, Georgette M. Francis Forget, Howard, Monique Breault, désirent remercier toutes les personnes qui leurs ont témoigné des marques de sympathie, lors du décès de leur fille Gisèle Hart Arbour, survenu le 1er juin, 1985, à l'âge de 46 ans et 11 mois, pour les offrandes de messes, fleurs, visites à la maison. Le corps n'a pas été exposé. Merci à ceux qui ont assisté aux funérailles. Un grand merci à la famille Henri Breault de Ste-Martine, qui nous ont accompagnés au cimetière, ainsi que M. le vicaire de l'endroit. Merci à notre bon curé Hubert Hamelin pour sa délicatesse envers la famille.

Les enfants, Lyne Arbour Couture, Michel Arbour

Mme Lucia Dorais et ses enfants désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de Joseph Dorais, survenu le 11 avril 85, à l'âge de 69 ans, soit en offrandes de messes, tributs floraux, cartes, visites ou assistance aux funérailles. Parents et amis, veuillez considérer ces remerciements comme personnels.

GRADUATION



Chantal Laplante vient de graduer de l'école de coiffure Pierre Dupuis de Montréal où elle a suivi un cours intensif de coiffure de un an. Elle travaille présentement au nouveau salon "Mon coiffeur" pour hommes et femmes aux Galeries d'Ormstown. Chantal pense suivre un autre cours en septembre afin de se spécialiser dans les coupes pour hommes.

Messe

2e anniversaire en mémoire de Paul-Emile Caza



Mon Cher époux, il y a deux ans Dieu te ravissait à nous. C'est avec le cœur rempli de chagrin que nous rappelons ce jour. Nous t'envoyons un message que tu nous guides et nous protèges.

Prépare nous une belle place où tu es, ensemble, heureux infiniment. On pense toujours à toi.

Dé ton épouse Solange, et les enfants Christiane, Michel, Marie Josée, Justin et Jason.

Une messe anniversaire sera célébrée pour toi, ce jour-là le 22 juin à 7h30 p.m., en l'église St-Joseph de Huntingdon.

RECEPTION DE MARIAGE

en l'honneur de

AUDREY SUTTON ET

NOEL LEFEBVRE

SAMEDI, LE 22 JUIN 1985

à 21:00 heures

Centre Culturel Ormstown

Bienvenue à tous

Décès du chanoine Lucien Bélanger

Montréal - Monsieur le chanoine Lucien-Ulric Bélanger est décédé à l'hôpital Saint-Luc, à Montréal, le mercredi 12 juin 1985, à l'âge de 81 ans. Il comptait 58 ans d'ordination sacerdotale.

Il était de fils de Théodore Bélanger et de Blanche Emard, bien connus à Valleyfield. A part quelques années d'études en Europe, il a passé sa vie dans le diocèse de Valleyfield.

Etudes

Lucien Bélanger fit ses études classiques au Séminaire de Valleyfield et ses études théologiques au Grand Séminaire de Montréal. Après son ordination sacerdotale par son oncle, Mgr M. Emard, évêque de Valleyfield, il obtint à Rome un doctorat en philosophie. Il étudia la musique grégorienne et sacrée à Solesmes et, un peu plus tard, les Lettres à Paris.

Fonctions

Jeune prêtre, il enseigna le latin et les Lettres de 1929 à 1931; puis il devint le directeur des élèves pendant huit ans au Séminaire de Valleyfield.

Il fut ensuite assigné chez les Soeurs des Saints-Noms-de-Jésus-et-de-Marie: d'abord comme aumônier et directeur spirituel au pensionnat et à l'École Normale (de 1944 à 1946). Il fut alors nommé principal à l'École Normale, poste qu'il occupa jusqu'en 1963, année où l'on mit des directrices à la tête des Écoles Normales.

Il se dévoua ensuite dans la pastorale paroissiale, comme curé au Sacré-Coeur à Valleyfield; et de nouveau, il exerça le ministère de l'aumônier à Saint-Anicet, au Mont-de-l'Immaculée et à la Solitude des Soeurs de Sainte-Croix, jusqu'à la fin.

En outre, dans son curriculum vitae, on lit: Maître de chapelle à la cathédrale et au Séminaire plusieurs années;

aumônier diocésain des Chevaliers de Colomb, 3e et 4e degrés; aumônier de l'Association diocésaine des commissions scolaires catholiques; chanoine honoraire en 1952; décoration de l'Ordre du mérite scolaire par M. Jules Desaulniers, surintendant de l'Institution publique, à l'inauguration de la nouvelle École Normale en 1957.

Rayonnement

Cette longue liste d'études et de fonctions révèle la vaste culture de ce prêtre qui, tout sa vie durant, n'a rien désiré d'autre que de vivre pleinement sa vocation sacerdotale et de communiquer son goût du vrai, du beau, du bien.

Dans les chroniques du temps de son directorat au collège, on dit de l'abbé Bélanger: "Monsieur le directeur, un titre familier qu'il portait comme par nature: inspectant un défilé ou dirigeant sa chorale grégorienne, il savait incarner le commandement. Et il était toujours à l'affût d'un projet ingénieux à réaliser".

Un confrère écrit dans Le Salaberry: "Son autorité extraordinaire, sa joie constante et communicative sa volonté qui lui permettait de conduire les élèves à sa guise, sa cordialité toujours accueillante ont été une inspiration pour beaucoup de jeunes confrères".

D'autres évoquent les heures de repos dans sa bibliothèque merveilleuse, les voyages pour suivre le vie artistique, théâtrale, dans la région métropolitaine, les luttes pour introduire le bon cinéma et les auditions musicales dans le milieu étudiant.

A l'École Normale, on le savait "prêtre avant tout" et éducateur-né: pédagogue, il enseigna la philosophie et l'apologétique; il donna régulièrement des con-

férences pédagogiques; il encourage et stimule les loisirs culturels; avant-gardiste, il organise des tournées éducatives dans les musées, des pèlerinages à Beauvoir, dans la région historique du Richelieu pour les Soeurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie. Il favorise la TV alors que bien des familles ne possèdent pas de téléviseurs, etc.

Ses normaliennes, il les aime et il sait que son travail d'éducation se fait sur des multiplicateurs: il met toutes ses énergies pour les "façonner à la mystique de leur vocation". Et combien de normaliennes pourraient révéler des attentions discrètes et reconfortantes. Sa famille

Neveu du premier évêque du diocèse de Valleyfield et oncle du regretté Mgr Guy Bélanger, M. le chanoine Lucien Bélanger appartenait à une famille qui a donné à l'Église plusieurs vocations religieuses: Germaine (soeur Marie-Mathilde), Florence (soeur Théodore-de-Jésus), Mathilde (soeur Louise-du-Sacré-Coeur), Marie-Jeanne (soeur Blanche Lucille), toutes de la Congrégation des Saints-Noms-de-Jésus-et-de-Marie; les campvalléens se rappellent des demoiselles Emilienne et Rachel, des frères Médard, Raphaël et Gérard tous décédés.

Monsieur le chanoine Lucien Bélanger laisse dans deuil ses trois belles-soeurs: mesdames Médard Bélanger, Blanche Gauthier-Gélanger; plusieurs neveux et nièces.

M. le Chanoine a été exposé au salon funéraire J.A. Laurin; ses funérailles, présidées par Mgr l'évêque Robert Lebel, à la cathédrale, ont eu lieu le samedi 15 juin à dix heures trente; Il fut inhumé dans le lot familial au cimetière de Valleyfield.